



Si ce voyage est un voyage d'affaires, donnez les noms et adresses exacts des gens d'affaires que vous comptez voir: \_\_\_\_\_  
If this is a business trip, please give exact names and addresses of people whom you plan to meet:

Si vous avez de la famille au Maroc, veuillez préciser leurs noms et adresses: \_\_\_\_\_  
Names and address of relatives in Morocco (if any):

Precisez les noms et adresses de personnes connues dans votre pays de domicile: \_\_\_\_\_  
References in your country of residency (exact names and address):

Précisez le port d'entrée au Maroc: \_\_\_\_\_  
Name of precise point of entry into Morocco:

Adresses exactes où vous comptez vous arrêter pendant votre séjour au Maroc: \_\_\_\_\_  
Exact addresses where you expect to stay during your visit in Morocco:

Avez-vous l'intention d'établir un commerce ou une industrie au Maroc? \_\_\_\_\_  
Do you plan or expect to start a business or industry in Morocco?

Où avez-vous l'intention d'aller en quittant le Maroc? \_\_\_\_\_  
Where do you expect to go upon leaving Morocco?

Etes-vous d'accord de ne pas accepter un emploi salarié ou un travail rémunérateur (en argent ou en nature) pendant votre séjour au Maroc; de ne pas tenter de rester définitivement au Maroc; de quitter le territoire du Maroc à la date d'expiration du visa qui vous sera accordé?

Do you agree to accept no paid position or enter into any remunerative work (either for money or in kind) during your sejour in Morocco; not to try to remain definitely in Morocco; TO LEAVE THE KINGDOM OF MOROCCO ON THE EXPIRATION DATE OF YOUR VISA which will be granted to you?

Ma signature engage ma responsabilité et m'expose aux poursuites prévues par la loi en cas de fausses déclarations.  
My signature establishes my responsibilities and makes me subject to legal action in case of any false statements.

Signature: \_\_\_\_\_  
Signed:

Le: \_\_\_\_\_  
Date: